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POLÍTICA 
Se confirmó la visita del Senador Santiago Creel Miranda, para el próximo viernes, para reunirse con 
Secretario de gobierno de extracción panista, confirmó Alfredo Botello Montes. (PIQ) 
 
Vía telefónica. Alfredo Botello Montes confirma que viene Santiago Creel para la novena reunión de 
Secretario de gobierno panistas, en el que se hablará de escenarios y perspectivas de la administración federal. 
Viene también Francisco Javier Salazar, secretario de organización del Comité Ejecutivo Nacional del PAN. 
Se invitó también  a Francisco Ramírez Acuña, secretario de gobernación, pero no ha confirmado. El viernes 
se reúnen con el gobernador Francisco Garrido  y después se van a trabajar y a hacer intercambio de la 
política de cada Estado. Entre los temas se hablará de seguridad, readaptación social. Respecto al fin de la 
huelga en la UAQ, se congratula de que hubiera un espacio de reflexión y quedarán aún tareas pendientes. En 
cuanto a la huelga en Pedro Escobedo y la inminente de Tequisquiapan, Gobierno del estado les ha dicho a los 
alcaldes que el recursos público es limitado y que debe buscarse el equilibrio para no desestabilizar las 
administraciones, por ello, espera la reflexión de los sindicatos y entiendan las limitaciones de los 
Ayuntamientos. (PIQ) 
 
Asegura la Presidenta de la Comisión de radiodifusión del IEQ, Sonia Cárdenas Manríquez, que la mujer debe 
ser revalorada. Acusó que actualmente ocupan cargos de elección popular de relleno, aun cuando tienen la 
capacidad de estar en otros niveles superiores. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
300 mil pesos ha gastado la cámara de diputados en dar una manita de gato a seis oficinas de diputados 
locales. El Presidente de la comisión permanente, José González Ruiz confirmó los gastos. (AI) 
 
Comentario. Rafael Pinzón dice que hay que chiquear y consentir a los diputados para que trabajen bien, pero 
que jodido es uno, son 50 mil pesos por oficina y eso no lo mete uno ni a su casa; lo que es tener lana, ajena. 
(AI) 
 
Con 16 votos los diputados de la LV Legislatura aprobaron las cuentas públicas de municipios y organismos 
descentralizados, correspondientes al segundo semestre del 2005, pese a la inconformidad de los diputados de 
la oposición, que señalaron fallas en el procedimiento que siguió el órgano superior de fiscalización. (PC) 
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La titular de la comisión de equidad y género, Consolación González Loyola, informa que la LV Legislatura se 
adhirió al pacto nacional 2007, para hombre y mujeres, en el que se compromete a impulsar acciones e 
incrementar presupuestos a favor de las mujeres y de la equidad de género. (PC) 
 
En un plazo de 6 meses deberán estar listas las adecuaciones a la ley estatal para poner en marcha la ley 
federal de acceso a las mujeres a una vida libre de violencia, promulgada a nivel federal el mes pasado, 
advierte el diputado Raúl Reyes Gálvez, a un día de la celebración del día internacional de la mujer. (PC) 
 
Cabeza. Si el caso lo amerita los despidos al interior de la Legislatura continuarán, señaló el titular de la 
comisión de vigilancia Raúl Reyes. Añadió que a partir de la próxima semana van a iniciar las adecuaciones en 
cada una de las direcciones, dentro del programa de mejora de calidad. (PC) 
 
Lamenta el diputado de Convergencia Marco Antonio León Hernández, que mientras a nivel nacional los 
diputados aprobaron elevar a rango constitucional el derecho de acceso a la información pública, aquí en 
Querétaro se estén dando grandes saltos, pero hacía atrás. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Sin importar jerarquía ni la función, no se va a tolerar en la administración el que haya actos de corrupción u 
acoso sexual, enfatizó el magistrado Marcos Aguilar, al señalar que si los policías que han denunciado estas 
irregularidades no presentan pruebas en un plazo de un año, podrían incurrir en un acto de responsabilidad 
administrativa. (PC) 
 
Para comprobar sus señalamientos de la existencia de corrupción y acoso, los elementos que presentaron las 
denuncias públicas tienen un año para presentarlas, pues de lo contrario se iniciará un proceso en su contra, 
señaló el Magistrado del tribunal municipal de responsabilidades administrativas, Marco Aguilar Vega. (AI) 
 
El oficial Alejandro Careta Jaso no ha sido degradado y fue cambiado de región, previo a sus declaraciones, 
por una presunta indisciplina, aclara el secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón. (PC) 
 
Cabeza. Se reúne el secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón, con el secretario de gobierno estatal 
y representantes de San Juan del Río y El Marqués, para intercambiar experiencias de trabajo. Se busca 
compartir estrategias en temas como asentamientos humanos, comercio en vía pública y otros. (PC) 
 

LABORAL 
Este martes cerca de la 9:30 de la noche autoridades universitarias y trabajadores del STEUAQ, acudieron a la 
junta local de conciliación y arbitraje, para la firma de acuerdo del levantamiento de huelga. Martha Padilla 
secretaria general del STEUAQ anunció que el sindicato y la Universidad daban muestra de voluntad para 
solucionar el conflicto, del cual dijo, llegó a buen fin. El rector Raúl Iturralde reconoció la labor de los 
trabajadores y administrativos, al no poner en riesgo las actividades académicas. El sindicato aceptó el 3.8% de 
incremento directo al salario, .5 en el fondo de ahorro, y una cantidad económica de 2 mdp y cubrir al 100% los 
salarios caídos. (PC) 
 
Tras el término de la huelga en la UAQ la noche de ayer, acordando entregar un 3.8% de aumento, 0.5% en 
fondo de ahorro, una bolsa de 2 mdp y  el pago de salarios caídos, hoy por la mañana el rector Raúl Iturralde 
Olvera señaló que el dinero para cumplir con los compromisos adicionales con ambos sindicatos saldrá de 
recursos propios. (AI) 
 
Este miércoles en punto de las 7 de la mañana reanudaron clases estudiantes de la UAQ, así como docentes y 
trabajadores, luego de 4 días de suspensión de labores a consecuencia de la huelga. (PC) 
 
Justifica el rector de la UAQ, Raúl Iturralde, que el ausentismo de estudiantes y académicos de la Universidad, 
se debe a que no estaban enterados al 100% del levantamiento de huelga y de la reanudación de labores. (PC) 
 
Cabeza. Antes de que concluya el mes de marzo la UAQ realizará diversas mesas de trabajo con los sindicatos, 
a fin de establecer el esquema de jubilaciones y pensiones, señaló el rector Raúl Iturralde. (PC) 
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El Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes reaccionó respecto a la solución de la huelga en la UAQ y 
dijo que para la autoridad estatal es satisfactorio que ambas partes hayan llegado a un acuerdo. (AI) 
 
Estamos satisfechos de que se hayan arreglado las partes y que hayan llegado a un arreglo, sostiene el 
secretario de gobierno Alfredo Botello, luego de que se levantó la huelga en la UAQ ayer por la noche. (PC) 
 
Alfredo Botello resaltó la madurez que prevaleció para terminar con la huelga en la UAQ. (PIQ, C14) 
 
80% de las 25 mil demandas, en su mayoría por despido injustificado, que recibe la junta local de conciliación y 
arbitraje al año, se resuelven  por la vía de la conciliación, apuntó el titular Eric Alejandro Padilla. (PIQ) 

 
 
 

                        
    
 


